



**DISTINCIÓN** ■ ES SALMANTINA NACIDA EN LEDESMA

# Araceli Mangas, académica nacional de Ciencias Morales y Políticas

■ La catedrática de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales se impuso en la votación a José Pedro Pérez-Llorca, uno de los “padres” de la Constitución

**ALEJANDRO SEGALÁS**

La salmantina Araceli Mangas Martín, catedrática de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales, ha sido elegida académica de número por el pleno de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas. Mangas es la segunda mujer elegida académica en esta corporación, tras la catedrática de ética Adela Cortina. Ostentará la medalla 9, que ocupara anteriormente el profesor Antonio Carrillo Salcedo (1934-2013).

La salmantina reconoció ayer a este diario que esta distinción suponía “un gran orgullo y una gran responsabilidad” y más aún después de haber competido por ese puesto con la candidatura de José Pedro Pérez-Llorca, uno de los “padres” de la Constitución de 1978. “Pérez-Llorca es un personaje muy relevante para la historia de España más reciente y partía como favorito, pero al final los académicos me han otorgado 23 votos y 12 a él. Ha sido una auténtica sorpresa”, admitió Mangas, quien puso de manifiesto que este galardón tiene mucho de Salamanca por sus 25 años en la Universidad de Salamanca.

Doctora en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid, Mangas tiene una “amplia y reconocida” trayectoria. Desde hace más de 25 años es catedrática de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales, actualmente en la Universidad Complutense de



La salmantina Araceli Mangas.

**Araceli Mangas:**  
“Salamanca tiene mucho de este reconocimiento por los 25 años que estuve en la Universidad”

Madrid, y hasta 2011, en la Universidad de Salamanca donde llegó a ser directora del Departamento de Derecho Público, así como del Centro de Documentación Europea.

“Cuando regresé en 2011 a la Universidad Complutense de Madrid, antes estuve de 1976 a 1986, me encontré una universi-

## LOS DATOS

**■ DISCURSO DE INGRESO EN LA ACADEMIA.** Ahora, Mangas tiene un año de plazo para preparar su discurso de entrada en la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas. Sostiene que comenzará a elaborar el trabajo en breve hasta finales de año para después, tras un par de meses de impresión y corrección, presentarlo en la primavera del próximo año. El tema serán los nuevos retos del derecho internacional.

**■ NACIDA EN SALAMANCA Y CON UNA AMPLIA EXPERIENCIA.** Araceli Mangas Martín (Ledesma, Salamanca, 1953) es vocal de la Comisión Española de Derecho Internacional Humanitario y, entre 2007 y 2011, fue nombrada por el Ministerio de Educación, vocal y secretaria de la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora. Además, es miembro del Consejo Científico de diferentes instituciones.

dad totalmente distinta a aquella institución académica que fue tan importante en la Transición. No obstante, y aunque Salamanca siempre estará en mi corazón y mi cabeza, no me plateo regresar a la Universidad de Salamanca, aunque sea salmantina por los cuatro costados”, aseveró la catedrática.